

# *Cuba remercie les fonds apportés par des initiatives d'une association française*

---



Paris, 17 août (RHC) L'ambassadeur cubain en France, Otto Vaillant, a remercié aujourd'hui l'association Cuba Coopération France (CubaCoop) pour sa contribution de 45000 euros à des initiatives de solidarité pour le grave accident de Matanzas.

Le diplomate a reçu au siège de l'ambassade le président de l'organisation, Victor Fernandez, qui a partagé les détails du don et des projets promus par CubaCoop pour soutenir le développement socioéconomique de l'île.

Selon Fernandez, 25000 euros correspondent à une aide destinée à l'Institut National des Ressources Hydrauliques pour des travaux liés à l'eau et à l'assainissement dans la ville de Matanzas, où un incendie meurtrier a détruit ce mois-ci des installations de la zone industrielle et causé des pertes en vies humaines.

Les 20000 autres euros sont le fruit d'une collecte publique lancée par CubaCoop, qui a apporté 10000 euros, en réponse à l'accident survenu à la Base des Supertankers de l'Ouest du territoire, initiative solidaire à laquelle ont déjà contribué des dizaines de Français.

Merci aussi à ces mains anonymes et solidaires, a déclaré l'ambassadeur Vaillant.

Au cours de la rencontre, les parties ont abordé l'impact du blocus économique, commercial et financier des États-Unis contre Cuba et les actions de l'île pour faire avancer son développement dans ce contexte complexe de siège.

À cet égard, ils ont parlé des mesures annoncées récemment par le gouvernement cubain pour stimuler les investissements étrangers.

Fernandez a réaffirmé l'engagement de l'association à accompagner le développement du pays caribéen, et en particulier à soutenir les efforts pour l'accès à l'investissement étranger.

Il a également informé l'ambassadeur de l'état d'avancement des projets menés par CubaCoop dans des domaines tels que la sécurité alimentaire, les énergies renouvelables, le développement local, l'eau, l'assainissement et le sport, dans ce dernier cas, par une initiative visant à soutenir l'entraînement des athlètes de l'île en vue des Jeux olympiques de Paris-2024. (Source Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/296843-cuba-remercie-les-fonds-apportes-par-des-initiatives-dune-association-francaise>



**Radio Habana Cuba**